

第22回

大阪武道祭

武道は礼に始まり礼に終わる



日時 平成30年2月12日(月・祝) 12時30分～16時

入場無料

会場 大阪市中央体育館(サブアリーナ)

(https://www.yahataya-park.jp/osaka_arena/sub/index.html)

※地下鉄中央線・朝潮橋駅下車2号A出口より徒歩3分

主催 大阪武道協議会

後援 大阪府・大阪市・大阪府教育委員会・大阪市教育委員会・(公財)大阪体育協会・
(-財)大阪スポーツみどり財団・(公財)関西・大阪21世紀協会・大阪日日新聞



弓道：KYUDO（大阪府弓道連盟：Osakafu Kyudo Federation）

弓道は、他の武道と異なり、相手は動かないのです。心身弓が一体となり、満を持して射放ち正鵠を射抜きます。正射必中を求めて修練をしますが、的中しなければそれは全て自己に起因します。このように弓道は、修練と反省を繰り返し精神の鍛錬を通じ人格・品格の向上を目指す武道です。また、弓道は、老若男女を問わず自己の体力にあった弓具を使用し生涯を通じて楽しむことができるスポーツでもあります。

銃剣道：JUKENDO（大阪府銃剣道連盟：Osaka Jukendo Federation）

銃剣道修行の指標：銃剣道の修行は、たゆまない努力によって心身を鍛錬陶冶し、規律を守り、礼節を尊び、信義を重んずる等、社会人として必要な道徳性を高め、もって、正しく、明るく、強く、逞しい人間形成を目指して、精進するものである。

銃剣道は、我が国の伝統的な武術である槍術の「突き技」を基調として、明治初期に創成され発展した武道である。

木銃を用いて相手の喉・胴等への「突き技」で競い合う競技であり、攻撃的で果斷なところに特色がある。

短剣道は、我が国の伝統的な武術である剣術の「片手による小太刀の技」を基調として、明治中期に創成され、発展した武道である。

短竹刀を片手で操作し、「突き技」「打ち技」「入り身制体技」により、比較的近い間合いで競い合う競技であり、怯えず攻撃的なところが特色である。

空手道：KARATEDO（大阪府空手道連盟：Osaka Karatedo Federation）

空手道は、沖縄においてわが国独自の徒手空拳の武術として発展し、国内に普及する過程において、日本古来の武道の精神を継承しながら、術から道に発展したわが国固有の武道である。かつて武道は、武技の習得、技の練磨のみならず、心技一如の教えに従い、礼を修め、心身を鍛える修行道・鍛錬法として発展してきた。このような武道の伝統精神は空手道の中にも継承され、空手道を学ぶ多くの日本人の人格形成に少なからざる役割を果たしている。

また、いまや空手道は、国内はもとより世界各国に普及し、国際交流を通じて世界平和の実現、健全で有為な青少年の育成等に多大の貢献をしている。

少林寺拳法：SHORINJI KEMPO（大阪府少林寺拳法連盟：Osaka Shorinji Kempo Federation）

少林寺拳法とは何か？

少林寺拳法は1947年（昭和22年）、日本において宗道臣が創始した、教え・技法・教育システムによって、自信と勇気と行動力と慈悲心を持った社会で役立つ人を育てる“人づくりの行”です。

一人ひとりがまず頼りにできる自己を確立し、人間同士が助け合い、共に幸せに生きるための道を説いています。

日本拳法：NIPPON KEMPO（日本拳法大阪府連盟：Nippon Kempo Osaka Federation）

日本拳法は、1932年（昭和7年）に誕生した近代武道であり、『総合徒手武道の修練による人間形成』を理念としています。また、『常に礼節を重んじ、心身を鍛錬し、自己の修養につとめ国家社会の繁栄と国際平和に寄与すること』を指導方針に掲げています。

日本拳法の特徴は独自に開発された防具を装着して拳による突き・蹴り・投げ・関節技などを修練します。自由に、そして安全に楽しめる総合徒手武道であります。健康のために、体力向上に非常に有効で、今では幼児から壮年男女まで幅広く親しまれています。

剣道：KENDO　IAIDO　JODO（公益社団法人大阪府剣道連盟：The Osaka Kendo Federation）

理念：「剣道は剣の理法の修練による人間形成の道である。」

剣道は、剣道具を着用し竹刀を用いて一対一で打突しあう運動競技種目とみられますが、稽古を続けることによって心身を鍛錬し人間形成を目指す「武道」です。

居合道は、日本刀の操法に由来するものであり、室町時代にその起源があるといわれます。勝負を抜刀の一瞬にかける居合道の修業は、死生一如、動静一貫をめざす心身鍛錬の道となっており、剣道と表裏一体の関係にあります。

杖道は、長さ128cm、直径2.4cmの杖を用い攻撃よりも変化に応じて相手を制圧するのが本旨です。17世紀初頭に夢想権之助によって創始された神道夢想流杖が起源です。

柔道：JUDO（大阪府柔道連盟：Osaka Judo Federation）

MIND（M：Manners：礼節、I：Independence：自立、N：Nobility：高潔、D：Dignity：品格）

なぎなた：NAGINATA（大阪なぎなた連盟：Osaka Naginata Federation）

理念：「なぎなたは、なぎなたの修練により、心身ともに調和の取れた人材を育成する」

なぎなたは、武道精神にのっとり、正しい技はもとより心とからだの育成を目指しています。

私たちは、皆様にこれらのハイレベルな演武をお見せいたします。